

miércoles 22 de febrero de 2023

La Laguna recibe a las flamantes campeonas de la Copa de la Reina

El Ayuntamiento sorprendió al equipo de voleibol con la actuación de Los Joroperos y Pepe Benavente



Descargar imagen

Campeonas de la Copa de la Reina

El CV Tenerife Libby's La Laguna protagoniza una emocionante recepción en el Ayuntamiento de La Laguna. El equipo blanquiazul fue agasajado tras la consecución de su tercer entorchado de Copa de la Reina, el segundo de manera consecutiva. Los Joroperos y Pepe Benavente sorprendieron a las 'leonas' a su llegada al palacio municipal.

Este miércoles, 22 de febrero de 2023, 72 horas después de levantar su tercer trofeo de campeonas de Copa de la Reina, el Tenerife Libby's La Laguna (CV Haris) hizo acto de presencia en el Ayuntamiento de La Laguna, quien emitió una invitación formal para agasajar a la expedición voleibolística. El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez; la presidenta del Organismo Autónomo

de Deportes (OAD), Idaira Afonso; el presidente de la entidad con sede en Taco, David Martín; y el entrenador Juan Diego García presidieron la mesa principal del Salón de Plenos del consistorio de Agüere.

Con el resto de plantilla y cuerpo técnico en sus pupitres, dio comienzo una recepción marcada por la emoción vivida sobre la tarima montada en la Plaza del Adelantado, que había llevado el ritmo y armonía de Los Joroperos y Pepe Benavente, quienes esperaban a las blanquiazules en la puerta principal del Ayuntamiento. Los sentimientos y la alegría, a flor de piel del elenco que portaba un nuevo cetro; el tercero del torneo invernal.

Luis Yeray Gutiérrez, quien presenció la final in situ, refrendó su "orgullo" por los éxitos que acumula el club lagunero. "Son unas excelentes representantes de La Laguna, Tenerife y Canarias. Estoy seguro de que nos volveremos a ver aquí muy pronto, porque sé que conseguirán otro título. Gracias de todo corazón, son ejemplo de esfuerzo y sacrificio. Seguiremos apoyándoles como hasta ahora", adujo el alcalde.

Por su parte, Idaira Afonso hizo mención al emocionante fin de semana vivido y, específicamente, a la final ante el Hidramar Gran Canaria, rival al que superaron las 'leonas' en el 'tie-break'. "Fue un auténtico partidazo; una final llena de emoción y muy igualada. No son conscientes de lo que está suponiendo este equipo para el voleibol y para todo nuestro deporte. Están haciendo historia, y tienen que creérselo. Son referentes; han sido unas cuantas (por las copas), pero serán muchísimas más", concluyó la edil.

Mientras, David Martín, máximo dirigente de la entidad blanquiazul, valoró positivamente el espacio y el "crecimiento" que ha experimentado el deporte femenino en La Laguna. "Seguiremos trabajando de la mano (por



el Ayuntamiento de La Laguna) para seguir consiguiendo éxitos”, apuntó el presidente. Por último, Juan Diego García apuntó hacia el “enorme trabajo” que han hecho sus jugadoras para revalidar el título copero. “Sentimos un orgullo enorme por visibilizar este deporte con nuestros logros. Gracias por el apoyo que nos han brindado”, concluyó el onubense.